

平成26年度 第1学年 宿泊研修

4月30日（水）から5月2日（金）まで、3日間の日程で宿泊研修を行いました。残雪の残る中、ハイキングやテーマごとのガイダンス、クラス討議、スポーツレクリエーションや合唱練習など、様々な取り組みを通して、生徒たちは親交を深め、クラス、そして学年の結束を強めました。

【ハイキングの様子】



まだ、残雪が見受けられますが、素晴らしい景色を見ることができました。生徒の笑顔がとても印象的でした。

- 研修の概要 目的
- ・ 集団生活を通して学級・学年の連帯感を深める。
 - ・ 自然に親しみ、心のふれあいを通して人間関係を深める。
 - ・ 3年間の東高生活を見通し、進路意識を高める。

- 主な日程 4月30日（水）
- 8:50 学校出発
 - 10:10 国立大雪青少年交流の家到着
 - 10:45～ ハイキング
 - 14:20 研修 学校生活の流れ①
 - 15:30 研修 合唱練習
 - 19:10 ”
 - 20:00 研修 クラス別HR活動



【合唱の練習中1】



【合唱の練習中2】

5月15日（木）に行われる、
第40回合唱コンクールに向けて、曲決め
やパート分け、音取りを行いました。こうし
てクラスの結束が固まってゆきます。

5月1日（木）

- 9:10 研修 進路ガイダンス
- 10:30 研修 保健講話
- 13:15 研修 クラス別HR活動
- 14:30 研修 スポーツ
レクリエーション
- 18:40 研修 合唱練習

【進路ガイダンス】



【保健講話】



保健講話では、スクールカウンセラーと
して来ていただいている、北海道教育大学
旭川校准教授、萩原先生にお話をいただき
ました。気さくな先生で、壇上から降りて
生徒に次々と質問を投げかけました。生徒
も身近な存在として感じてくれたことと思
います。

【クラス対抗長縄跳び】



朝の集い「さわやかタイム」や夕べの集い「ゆーすぴあタイム」では、各クラスの代表が、ふさわしい挨拶をしてくれました。

学年スポーツレクリエーションは、「クラス対抗長縄跳び」を行いました。応援合戦も白熱し会場全体が熱気に包まれました。飛び終わったクラスが他のクラスを応援する姿や、校歌を歌って応援する姿など、例年以上にすばらしい結束を見せてくれました。

5月2日（金）

9:00 研修 奉仕活動



最終日は、感謝の気持ちを込めて清掃活動を行いました。生徒たちはみな、笑顔で気持ちよく清掃を行ってくれました。